

# *Se reafirma en Cuba el legado del Che*

---



por Pedro Martínez Pérez

La histórica advertencia de Ernesto Guevara en el sentido de que “No se puede confiar en el imperialismo ni un tantito así, ¡Nada!”, fue reafirmada en la ciudad de Santa Clara por el primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, quien en el homenaje al Che reiteró que la Revolución Cubana no realizará concesiones inherentes a su soberanía e independencia y no negociará sus principios ni aceptará condicionamientos del gobierno de los Estados Unidos.

Los cambios necesarios en Cuba los está realizando soberanamente el pueblo cubano, recalcó Díaz-Canel, ingeniero formado en la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas, donde fue profesor y luego Primer Secretario del Partido Comunista de esa central provincia cubana.

El acto, presidido por el Jefe de Estado de Cuba, Raúl Castro Ruz, se realizó este domingo en la Plaza Ernesto Che Guevara de Villa Clara, ante más de cincuenta mil personas, entre ellas cuatrocientos amigos procedentes de treinta países de varios continentes.

Díaz-Canel denunció también la actual campaña imperialista contra Cuba y reiteró la solidaridad cubana con Venezuela, agredida también por el gobierno de los Estados Unidos.

El acto político cultural, que fue transmitido al mundo por la radio y la televisión cubanas, se realizó en el cincuenta aniversario de la caída del Ché en Bolivia y en la misma fecha en que hace veinte años fueron depositados sus restos, y los de varios de sus compañeros de la guerrilla, en el hermoso Complejo Escultórico en el que sobresale una escultura realizada por el artista cubano de la plástica José Delarra.

El Ché no ha muerto, enfatizó Díaz-Canel, su figura se agiganta en el tiempo, cuando nuevas generaciones descubren, reconocen y asumen su legado. En el emotivo homenaje al Ché en la ciudad que él liberó a finales de diciembre de 1958, fue transmitido un fragmento del discurso del Comandante Fidel Castro hace medio siglo calificando a Ernesto Guevara como un modelo de revolucionario e instando a todos los cubanos a ser como el Che.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/143782-se-reafirma-en-cuba-el-legado-del-che>



**Radio Habana Cuba**